



第58号

# そなえよつねに

第58号 2024年3月31日

(令和6年)

発行 / 栗東市ボーイスカウト  
ガールスカウト連絡協議会  
広報委員会

事務局 / 栗東市安養寺一丁目  
13番33号

## 栗東市連協 日帰りスキー in 箱館山 2024/02/04

栗東市ボーイスカウト・ガールスカウト連絡協議会主催のスキーを実施しました。昨年同様に箱館山スキー場で開催し、67名が参加しました。

初めてスキー・スノーボードをするスカウトがたくさんいましたが、滑る時間を目いっぱい取って、お昼を過ぎるころには多くのスカウト達がスイスイと滑ることができるようになりました。

スカウト達は「楽しかった！」「まだ滑り足りない」と口々に言い、名残惜しそうに箱館山スキー場をあとにしました。(14:00に終了したので早すぎましたね。><)



## 栗東市連協 救急法講習会 2024/01/28

栗東市連協の主催事業である救急法講習会を湖南広域消防中消防署において開催し、ボーイスカウト・ガールスカウト計44名が参加しました。

消防署に配備されている車両の説明を聞き、実際に触れ、乗車しての見学をしました。そして、消防服を実際に装着してその重さを体感しました。その後、館内で緊急連絡訓練、心肺蘇生法による心臓マッサージ訓練やAEDの使い方についての講習を受けました。

スカウト達は、真剣に消防士さんの話を聞き、訓練に参加しました。「そなえよつねに」の精神で、いざというときに周りの人を助けるための訓練ができました。



## 栗東第8団 CS隊 歳末助け合い募金 2023/12/10

令和5年12月10日、草津のエスクエアで歳末助け合い募金の活動を行いました。道行く人に募金を呼びかけ、たくさんご協力を頂きました。

冬の寒い日でしたが元気に呼びかけを行い、1時間ほどの募金活動で約46,000円の募金を集める事が出来ました。

集まった募金は後日に栗東市役所での市長とのこにちはトークの会場で栗東市社会福祉協議会へお渡しして、地域のさまざまな福祉活動に使われます。

今後も募金活動を頑張っていきたいと思います。



## 栗東第8団 CS隊 さよならくまさん 2024/3/3

令和6年3月3日にカブスカウト隊集会を行いました。お米を湯煎で炊き上げる災害飯を体験しました。レトルトカレーと、ダッチオーブンでローストポークを作り、皆で食べました。近年大きな災害が起こっていますので、この様なご飯の炊き方も勉強できました。

くまスカウトはカブスカウト隊での最後の隊集会となりました。ボーイ隊に上進する/しないスカウトがいますが、これからもみんな仲良しでいてください。



## 栗東第8団新春もちつき“自然体験イベント”2024/01/14

令和6年1月14日、ボーイスカウト栗東第8団は大宝公園にて新春のもちつきを開催しました。自然体験イベントとして一般の参加募集もおこない、用意した10キロの餅米はあっという間に無くなってしまいました。つきたてのお餅は、とても美味しかったです。



## 栗東第8団 BS隊 信楽サイクリング 2023/10/29

栗東第8団ボーイスカウト隊のサイクリング企画

移動距離のある自転車旅に挑戦！！

あさ9時に大宝神社を出発し、金勝の山を越え、信楽までサイクリングに行ってきました。

順調だったのは最初だけで、金勝の山道に入ってからほぼ手押しの状況で栗東市を脱出するまで予定の倍の時間がかかってしまいました ><。

帰りもまた山道をひた走り、大宝神社に到着できたのは夕方5時ごろになりました。

走行距離およそ63<sup>キロ</sup>とても疲れました。。



## 栗東第8団 BS隊 梅小路鉄道博物館 2024/3/10



3月10日 JR京都駅から梅小路鉄道博物館までのハイキングをおこないましたまだ肌寒い中ではありましたが、博物館まではすぐに到着します。

鉄道博物館では、館内の見学と蒸気機関車に乗車しました。カブスカウトのハイキングにもオススメです！！



# ガールスカウト滋賀県第7団 スカウティングの紹介

## “ワールドシンキングデイ” ～国際交流～ 2024/2/18

コミュニティセンター治田東にて、ワールドシンキングデイのイベントを開催しました。草津市在住の外国の方を迎えて国際交流をすることが出来ました。

フィリピンとインドネシアの文化や伝統を少しでも知ることができました。次は、日本について理解してもらえればと思います。

フィリピン出身のバンさんからは、お米ともち米で作るフィリピンのスープと、バナナを春巻きの皮で包んで油で揚げたからブラウンシュガーでからめるスイーツを教わり、スカウトたちと一緒に作りました。日本では使わない独特の調味料を使いましたが、子どもたちにも大好評でした。



おいしく  
食べた  
よー😊



インドネシアのバリ島出身の  
アミンさんには、バリダンス  
を披露してもらった後に、手  
や目の特徴的な動きを教え  
てもらいました♪

